

CHILE / ECONOMÍA

Piñera posee acciones en sociedad a cargo de polémica construcción de aeropuerto en Perú

El Ciudadano · 30 de mayo de 2017





De acuerdo a la memoria anual (2016) de la empresa peruana Andino Investment Holding, Sebastián Piñera cuenta con una participación accionaria en la sociedad a cargo del proyecto de construcción del aeropuerto de Chinchero, Cuzco, polémica iniciativa que salpicó incluso al gobierno del vecino del norte.

El Mostrador reveló este martes que el ex Presidente posee 7.08% de las acciones, a través de Bancard International Investment Inc. La firma, junto a la argentina Corporación América, conformaron Kuntur Wasi, entidad encargada de las obras para el aeropuerto.

En 2014, el entonces presidente peruano, Ollanta Humala, firmó un contrato entre el Estado y Kuntur Wasi, con el fin de que la empresa se encargue de la construcción del aeropuerto por un monto equivalente a US\$ 530 millones. *El Mostrador* especifica que la negociación implicaba que el Estado corría con el 28,6% del costo de la obra y la empresa con la fracción restante, pero además con la administración y explotación por 40 años.

En 2016, el consorcio consiguió un préstamo que sería avalado por el Estado, señala *El Mostrador*, con altos intereses, por lo que el gobierno de Humala congeló el tema, mandando la pelota para la próxima administración.

El nuevo gobierno de Kuczynski decidió negociar con la empresa y otorgar el pedido. Con esta decisión, el Estado peruano quedó aportando el 80,7% del costo financiero total y a la compañía solo el 19,3%.

A esta polémica se añade que la hermana del primer ministro Fernando Zavala era gerenta de Asuntos Corporativos de Andino Investment. Además, la Contraloría calificó como «ilegal» la Adenda que dejó al Estado como el mayor financista del proyecto.

Por otro lado, la población de Cuzco inició un paro regional este martes, en rechazo a las trabas que han impedido el inicio de las obras.

Fuente: [El Ciudadano](#)